

# EDUCATION EN DANGER

A ce jour, le collège La Rochefoucauld et les écoles de son secteur sortent du dispositif

## « éducation prioritaire »

Les risques pour nos enfants sont :

- Une forte diminution des moyens
- Des fermetures de classes et des effectifs plus chargés
  - Moins d'enseignants et de surveillants
  - Un manque de stabilité des équipes éducatives

Dans un contexte difficile, nous avons besoin de rester dans ce dispositif!

Faisons appel à Madame la Ministre et à Madame la Rectrice pour maintenir le collège La Rochefoucauld et les écoles dans le réseau d'éducation prioritaire!